

Actividades de la Dirección de Comunicaciones del SNS correspondientes al mes de diciembre

Día 1

Publicación de la nota de prensa: “Director SNS afirma el país registra incremento de partos por cesáreas”.



SNS concluye el taller "Capacitación e Implementación de Procesos de Cuentas Médicas, Facturación y Auditoría Médica".



SNS imparte el taller "Humanización de los Servicios de Salud" al personal del Servicio Regional de Salud El Valle (VI).



El Servicio Nacional de salud celebra el Premio Nacional de la Odontología Dominicana.



Día 5

El titular del SNS, doctor Nelson Rodríguez Monegro, participa en el programa "Matinal" de Telemicro, canal 5.

Publicación de la nota de prensa: "Director del SNS invita al CMD a revisar sin prejuicios los acuerdos".



Día 6

El titular del SNS, doctor Nelson Rodríguez Monegro, participa en el programa "El Día" que se transmite por Telesistema, canal 11.



En una acción conjunta entre la Organización Panamericana de la Salud, el Servicio Nacional de Salud y el Ministerio de Salud Pública, se imparte el "Curso Básico de Esterilización".



Día 6

Realizan taller "Presentación de logros, avances y desafíos de la expansión de tratamiento para todos", bajo los auspicios del Servicio Nacional de Salud, MSP, Plan Presidencial de Emergencia para el Alivio del Sida, CDC, USAID y ONUSIDA.



Día 7

El SNS realiza un acto de premiación para reconocer a directores de Servicios Regionales de Salud, directores de hospitales, médicos y personal asistencial que se desempeñan con la más alta eficiencia.



Día 12

El director ejecutivo del SNS, doctor Nelson Rodríguez Monegro, es entrevistado en el programa Revista 110 de Coral 39.



Publicación de la nota de prensa: “Rodríguez Monegro optimista con reinicio de diálogo con el CMD”.



Día 14

El SNS entrega 115 nombramientos a médicos pasantes de Ley.

Publicación de la nota de prensa: “SNS nombra 2,936 médicos pasantes durante el 2017”.



Día 18

Aperturan el Servicio de Atención Integral (SAI) en el hospital provincial Doctor Elio Fiallo de Pedernales.



La Unidad Ejecutora de Proyectos del Servicio Nacional de Salud (SNS) apertura el Servicio de Atención Integral (SAI) en el hospital provincial Doctor Elio Fiallo de Pedernales, con el objetivo de seguir fortaleciendo y dignificando la asistencia que reciben los pacientes de la Red Única Pública.



www.sns.gob.do



Día 19

Publicación de la nota de prensa: “SNS anuncia centros hospitalarios están preparados por asueto de Nochebuena y Navidad”.



Día 20

El equipo gerencial del hospital Salvador B. Gautier diseña plan de trabajo para eficientizar servicios.

Hospital Salvador B. Gautier diseña plan de trabajo para eficientizar servicios



El equipo gerencial del hospital Doctor Salvador B. Gautier, dirigido por el doctor Jorge Chain, diseña un plan de trabajo en base a la Valoración de las Condiciones Esenciales de la Metodología de Gestión Productiva de los Servicios de Salud.

La elaboración del plan tiene por objetivo iniciar el camino de la transformación del centro en una empresa más productiva, eficiente, rentable, costeable y segura al proveer los servicios de salud que demanda la población.

La actividad que se desarrolla en la sede central del Servicio Nacional de Salud es organizada por las autoridades hospitalarias con la colaboración del Departamento de Atención Especializada del SNS, la Gerencia de Área del Distrito Nacional Oeste del Servicio Regional de Salud Metropolitano y la doctora Marian Montes de Oca, encargada del Departamento de Emergencias y Desastres del SNS.

    @snsrdoficial www.sns.gob.do 809-221-3637

 **SNS**
SERVICIO NACIONAL DE SALUD

Día 20

El titular del SNS, doctor Nelson Rodríguez Monegro, participa en el lanzamiento del Sistema de Emergencia 9-1-1- en La Vega y Moca.



Día 27

Publicación de la nota de prensa: “SNS informa sobre atención hospitalaria en festividades navideñas”.

